

GR Martina KAUFMANN, MMSc B.A.

17.05.2015

A N T R A G

Betreff: Übersiedlungsbus

Für immer mehr Grazerinnen und Grazer scheint ein Eigenheim aufgrund der hohen Immobilien- und Mietpreise nicht mehr leistbar. Seitens der Kommunen gibt es bereits Unterstützungen für die Bevölkerung, allerdings reichen diese Maßnahmen oft nicht aus, um die einmalig anfallenden Kosten (Einrichtung, Ausmalen, etc.) einer neuen Wohnung zu decken. Hierunter fallen auch die oft horrenden Summen, zum Beispiel für Mietkaution und das Übersiedeln. Ein Umzugswagen kostet für einen ganzen Tag im Schnitt € 100,-. Davon könnte bereits ein Teil der Inneneinrichtung finanziert werden.

Die Landeshauptstadt Graz soll hier eingreifen und entlasten. Einen besonderen Bedarf dieses Angebots besteht bei Menschen, die sich in einem Lehr- oder Studienverhältnis befinden, da hier noch vermehrt Umzüge durch Standortwechsel anfallen.

Eine Initiative, um Grazern beim Start ins eigenständige Leben zu unterstützen, ist ein Klein-LKW für Siedlungszwecke. Besagter Bus soll tageweise von der Stadt Graz gegen eine Kautionsleistung geliehen werden können. Hierbei müssen klare Vergaberichtlinien festgelegt werden, welche sicherstellen, dass weder fahrlässig mit dem Transporter umgegangen wird, noch Personen ohne Anspruch diese Unterstützung erhalten. Mit einer eigens für den Umzug zugeschnittenen Ausstattung, soll der Bus den Umzug in Graz zusätzlich erleichtern.

Der Klein-LKW kann mit Werbung der Stadt Graz bedruckt werden, um das Projekt bekannt zu machen.

Daher stelle ich namens des ÖVP-Gemeinderatsclubs den

Antrag:

Der Gemeinderat der Stadt Graz soll die zuständige Abteilung mit der Anschaffung eines Klein-LKWs inklusive passender Ausstattung zu Siedlungszwecken beauftragen. Die Vergaberichtlinien sollen sich an Menschen in einem Ausbildungsverhältnis, dazu zählen Berufsschüler, Schüler der Oberstufen, Studierende bis zum 27. Lebensjahr (Ende der Studien- und Familienbeihilfe) und Bezieher der SozialCard oder Personen, die nach individueller Betrachtung einem Kriterium gleichkommen, richten. Voraussetzung ist auch der Bezug eines Hauptwohnsitzes in Graz.